



SYMPHO-LIEN

EN PRIÈRE.

N° 104 - Juillet-Aout 2023

Pour vous qui suis-Je ?

Nous demande Jésus (Matt 13, 15)

Nous devons nous poser sérieusement la question : Jésus est-il pour moi une personne ou un personnage tel Jules César ou Napoléon ? Nous pouvons parler de Napoléon, ... mais nous ne pouvons pas entrer en relations avec eux !

Malheureusement pour un grand nombre de chrétiens, Jésus n'est qu'un personnage, il fait partie d'un ensemble de dogmes, de doctrines ... ou d'hérésies. Il est celui dont nous célébrons la Mémoire dans la Liturgie, que nous croyons réellement présent dans l'Eucharistie.

Mais si nous ne développons pas une **relation personnelle** avec Lui, Il reste extérieur à nous ! Il touche notre esprit, notre intelligence mais ne réchauffe pas notre cœur !

Ainsi nous comprenons l'importance de l'invitation que nous fait le pape François :

3. J'invite chaque chrétien, en quelque lieu et situation où il se trouve, à renouveler aujourd'hui même sa rencontre personnelle avec Jésus Christ ou, au moins, à prendre la décision de se laisser rencontrer par lui, de le chercher chaque jour sans cesse. Il n'y a pas de motif pour lequel quelqu'un puisse penser que cette invitation n'est pas pour lui, parce que « personne n'est exclus de la joie que nous apporte le Seigneur ». (Evangelii gaudium 2013)

Nous pouvons entrevoir cette rencontre, en entendre parler, la désirer mais il n'y a qu'un seul moyen de l'expérimenter. Ce n'est pas quelque chose qui peut s'obtenir par des livres ou des prédications ! Mais seulement par la grâce du Saint Esprit. « **Fais que, par Toi, nous puissions connaître le Père et connaître aussi le Fils.** » (Hymne du Veni Creator)

Notre relation personnelle avec le Christ est essentiellement une relation d'amour. Cela est vrai pour tout le monde. Jésus le dit à Pierre : « Simon fils de Jean, m'aimes-tu ? [...] Sois le pasteur de mes brebis. » (Jean 21, 15-16) Le pasteur tire toute la force nécessaire à sa mission de son amour pour le Christ.

Extraits de « Pour vous qui suis-Je ? Card Rainero Cantalamessa – Salvator - 2022

Avec cette feuille mensuelle, nous, la paroisse Saint Symphorien, nous sommes en prière avec l'Eglise universelle, avec et pour les petits, les malades, les isolés, et pour nous-mêmes

Pour tout renseignement : Equipe Saint Symphorien en prière - 01 39 50 88 22 - guy.bea.sauzay@free.fr

Journées mondiales de la jeunesse août 2023

« Marie se leva, et s'en alla en hâte » (Lc 1, 39)

Chers jeunes !

Le thème des JMJ de Panama était : « Voici la servante du Seigneur : que tout m'advienne selon ta parole » (Lc 1, 38). Après cet événement, nous avons repris la route vers une nouvelle destination - Lisbonne 2023 - en laissant résonner dans nos cœurs l'invitation pressante de Dieu à *nous lever*. En 2020, nous avons médité la parole de Jésus : « Jeune homme, je te l'ordonne, lève-toi ! » (Lc 7, 14). L'année dernière, nous avons été inspirés par la figure de l'apôtre saint Paul, à qui le Seigneur ressuscité a dit : Lève-toi ! Sois témoin de ce que tu as vu (cf. Ac 26, 16). Sur le bout de route qui nous sépare encore de Lisbonne, nous marcherons avec la Vierge de Nazareth qui, immédiatement après l'annonciation, « se leva et partit à la hâte » (Lc 1, 39) pour aller aider sa cousine Elisabeth. Le verbe commun aux trois thèmes est *se lever*, une expression qui - rappelons-le - prend aussi le sens de "se relever", "s'éveiller à la vie".

En ces derniers temps difficiles, alors que l'humanité, déjà éprouvée par le traumatisme de la pandémie, est déchirée par le drame de la guerre, Marie rouvre pour tous et en particulier pour vous, jeunes comme elle, le chemin de la proximité et de la rencontre. J'espère, et je crois fermement, que l'expérience que beaucoup vivront à Lisbonne en août prochain représentera un nouveau départ pour vous, les jeunes, et - avec vous - pour toute l'humanité.

Marie se leva

La Mère du Seigneur est le modèle des jeunes en mouvement, non pas immobiles devant le miroir à contempler leur propre image, ou "pris au piège" dans des réseaux. Elle est toute tournée vers l'extérieur. Elle est la femme pascalle, en état permanent d'exode, de sortie d'elle-même vers le tout Autre qu'est Dieu et vers les autres, ses frères et sœurs, surtout les plus démunis, comme l'était sa cousine Elisabeth.

... et partit en hâte

Le moment de nous lever, c'est maintenant ! Levons-nous en hâte ! Et comme Marie, portons Jésus en nous pour le communiquer à tous ! En ce bel âge de votre vie, allez de l'avant, ne remettez pas à plus tard ce que l'Esprit peut accomplir en vous ! De tout cœur, je bénis vos rêves et vos pas.

Pape François.

INTENTIONS DE PRIÈRE

Intentions confiées par le Pape François pour juillet et aout 2023

Pour une vie eucharistique. Prions afin que les catholiques mettent au centre de leur vie l'Eucharistie qui transforme en profondeur les relations humaines et ouvre à la rencontre avec Dieu et avec les frères et sœurs.

Pour les Journées Mondiales de la Jeunesse. Prions afin que les Journées Mondiales de la Jeunesse à Lisbonne aident les jeunes à se mettre en chemin, en témoignant de l'Évangile par leur vie.

Prions le Seigneur.

Intentions de prières confiées à la paroisse

Seigneur, vois toute la foi de tes enfants :

Seigneur, fais que je vois ! Je te rends grâce, merci de ta présence.

Prions avec Marie pour Hélène, Louis, Anita, Paul et ses filles, Joséphine, Agathe et leur maman, Olivier qui ne surmonte pas son veuvage récent, Gaspard et sa fille.

Seigneur, médecin des âmes et des cœurs, je me confie en toi, prend pitié, j'ai besoin de ta force et de ton aide. Je te confie tous ceux que j'accuse de persécution, aides-nous à nous convertir. Prions pour cette détresse qui accuse Dieu mais demande charité et aide.

Seigneur que je trouve un homme aimant, une âme sœur.

Marie intercède pour nos familles, aide-les. Merci pour mes parents et mes proches, la guérison de mon mari, nos enfants qui passent des examens. Nous te confions ces couples meurtris par la maladie de leurs jeunes enfants. Prions pour nos voisins inquiets et angoissés par les difficultés de ce temps. Nous te prions pour tous ceux qui perdent un proche. Notre Dame de Lourdes, veuillez accueillir et soutenir tous nos malades, donnez-leur patience et courage.

Nous te confions Haïti et tous ceux qui y vivent ou qui le quittent à cause du danger. Jésus prend pitié de toute l'humanité.

Nous te prions pour ces personnes décédées, non pratiquantes mais aimées de Jésus car leur vie est emplie de bienveillance et de charité.

Seigneur je voudrais tant avoir un petit frère !

Jésus je veux te recevoir dans mon cœur, je viens faire ta volonté.

**Oui, Seigneur, la paroisse te confie toutes ces intentions
ainsi que ceux et celles qui nous les ont confiées.**

Je te cherche (saint Augustin)

Seigneur autant que j'ai pu, autant que tu m'en as donné la force, je t'ai cherché et j'ai voulu avoir l'intelligence de ce que je crois, et j'ai beaucoup discuté, et j'ai peiné.

Seigneur, mon Dieu, mon unique espérance, exauce-moi. Ne permets pas que je me lasse de te chercher, mais mets-moi au cœur un désir plus ardent de te chercher ...

Me voici devant toi avec ma force et ma faiblesse. Soutiens l'une, guéris l'autre. Devant toi est ma science .et mon ignorance. Que je me souviene de toi. Que je te comprenne. Que je t'aime.

Prier dans la solitude (decouvrir-dieu.com)

Seigneur, je me tourne vers toi, du fond de ma solitude. Entends mon appel et montre-moi que je ne suis pas seul.

Envoie sur moi ton Esprit-Saint, qui comme tu nous l'a promis ne nous laissera jamais seul, lui qui est le défenseur, le consolateur.

Viens à mon aide. Seigneur, donne-moi, je t'en prie, des signes d'amour, et établis dans mon cœur la paix et la joie. Mets sur mon chemin des frères et sœurs pour cheminer vers toi.

Ouvre aussi mes yeux sur ceux qui sont seuls autours de moi, et donne-moi les mots et les gestes pour les consoler.

Seigneur, notre Dieu, [..]. Sois pour nous, Seigneur, l'ami que nous retrouvons sur nos routes, qui nous accompagne et nous guide.

Donne-nous la joie simple et vraie de nous trouver en famille et entre amis.

Donne-nous d'accueillir ceux que nous rencontrerons [..] pour partager notre pain et notre amitié quand ils se trouvent seuls et désespérés.

Seigneur, notre Dieu, Veille encore sur nous quand nous reprendrons le chemin du retour : que nous ayons la joie de nous retrouver pour vivre ensemble une nouvelle année, nouvelle étape sur la route du salut.

L'Itinarium Prières pour les jours incontournables, Éd. du Signe, 2001

Un grand Amour m'attend ! Ce qui se passera de l'autre côté, quand tout pour moi aura basculé dans l'éternité, je ne le sais pas. Je crois. Je crois seulement qu'un grand Amour m'attend. Maintenant que mon heure est proche, que la croix m'indique le seuil à franchir, alors ce que je crois, c'est que c'est vers cet Amour que je marche en m'en allant. C'est dans son Amour que je tends les bras. C'est dans la Vie que je descends doucement. Quand je mourrai, ne pleurez pas. C'est un Amour qui me prend paisiblement. Si j'ai peur... et pourquoi pas ? Rappelez-moi simplement qu'un Amour, un Amour m'attend. Oui, Père du Ciel, voici que je viens vers vous comme un enfant. Je viens me jeter dans votre Amour... votre Amour qui m'attend.

Saint Jean de la Croix

Notre père, Je vous salue Marie.